

Einfach dabei sein – fair und bezahlbar



Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: Marin Pavicic-Le Déroff (KV Tübingen)

Änderungsantrag zu WP-01-K2

Von Zeile 599 bis 604:

Gesellschaft ein, die verlässlicher und gerechter ist als der Status quo. Basis hierfür ist eine faire Beteiligung aller Versicherten an der Finanzierung. ~~Auf dem Weg hin zu einer Bürgerversicherung werden wir neben den gesetzlich Krankenversicherten auch die Privatversicherten in den solidarischen Finanzausgleich des Gesundheitssystems einbeziehen. Auch in~~ der Pflege wollen wir auf dem Weg hin zu einer Pflegebürgerversicherung mit einem Ausgleich

Begründung

Dopplung vermeiden und siehe anderen ÄA zu Bürgerversicherung.

weitere Antragsteller*innen

Daniel Eliasson (KV Berlin-Steglitz/Zehlendorf); Patrick Vexler (KV Stuttgart); Felix Schmitz (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg); Miriam Bergmann (KV Aschaffenburg-Land); Liliana Marie Dornheckter (KV Berlin-Steglitz/Zehlendorf); Maximilian Gleich (KV Esslingen); Jorah Konrad Spitta (KV Bochum); Raphael Putz (KV Esslingen); Guilherme Oliveira (KV Böblingen); Henrik Schmidt-Heck (KV Roth); Jonas Prade (KV Berlin-Reinickendorf); Clemens Justus Joshua Sachs (KV Berlin-Reinickendorf); Johannes Babilon (KV Vechta); Ulrich Blessing (KV München); Markus Königsdorfer (KV Unterallgäu); Martin Wolf (KV Miesbach); Maximilian Blatt (KV Mannheim); Nicolas Völcker Ortega (KV Berlin-Lichtenberg); Marei Zylka (KV Berlin-Reinickendorf); sowie 31 weitere Antragsteller*innen, die online auf Antragsgrün eingesehen werden können.